



## El secretario de Estado de Política Territorial, Alfredo González visita Piélagos (Cantabria) para conocer la zona afectada por las últimas inundaciones

Piélagos (Cantabria), 14 de septiembre de 2022.- El secretario de Estado de Política Territorial, Alfredo González, ha visitado hoy Piélagos (Cantabria) donde se ha reunido con su alcaldesa, Verónica Samperio, y la corporación municipal y ha recorrido la zona afectada por las últimas inundaciones.

Alfredo González ha destacado las ayudas hoy publicadas por el Ministerio de Política Territorial de 24,5 millones en España y que para Cantabria superan los 3 millones de euros, destinados a reparar infraestructuras municipales en los pueblos cántabros afectados. “Una resolución tramitada en tiempo récord, apenas ocho meses frente a más de dos años que duraba la tramitación entre 2015 y 2017”.

El secretario de Estado ha informado asimismo de la ejecución de los fondos europeos. Solo en la convocatoria abierta para digitalización de entidades locales, Piélagos puede optar a más de 178.000 euros para la digitalización de su administración local.





Esta información puede ser usada en parte o en su integridad sin necesidad de citar fuentes



Pº Castellana, 3. 28071 Madrid  
Tfno. 912731139